

Martes 2 de mayo | 2023

Invitan ISMEV e IVEC al concierto *Danzas orquestales*, con la OSJEV

El Instituto Veracruzano de la Cultura, en colaboración con el Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz, invitan a disfrutar del concierto *Danzas orquestales*, a cargo de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de Veracruz. La actividad se llevará a cabo el jueves 4 de mayo a las 19:00 horas, en la sala Emilio Carballido del **Teatro del Estado “Gral. Ignacio de la Llave”**. La entrada es gratuita, con boleto de control.

La **Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de Veracruz (OSJEV)** es un espacio donde se conjugan los conocimientos y experiencias que las y los estudiantes del Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz (ISMEV) han adquirido a lo largo de su trayectoria escolar. Integrada por talentosas y talentosos alumnos, la orquesta busca forjar las bases de su desarrollo profesional futuro y compartir con el público la música de gran formato.

Bajo la batuta de su director titular, el maestro Francisco Sánchez Álvarez, presentarán un repertorio conformado por las piezas *La Péri: Fanfarria*, del francés Paul Dukas; *Pequeña sinfonía para alientos*, de Charles Gounod; *El sombrero de tres picos: Suite no. 2*, del compositor español Manuel de Falla, y *Danzas húngaras nos. 1, 3, 10 y 5*, del alemán Johannes Brahms.

El IVEC y el Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz reiteran la invitación al concierto *Danzas orquestales* el jueves 4 de mayo a las 19:00 horas, en la sala Emilio Carballido del **Teatro del Estado “Gral. Ignacio de la Llave”**. La entrada es gratuita y los boletos están disponibles en el siguiente enlace: <https://bit.ly/cartelerateatrodelestado2023>.

Para conocer la programación completa del Teatro del Estado sigue la página de Facebook [@TeatroDelEstado](#) y consulta todas las actividades del Instituto en www.ivec.gob.mx.

